
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
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SESSIONE  D'URGENZA  

 

 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00048            DEL  01/12/2015 

 

OGGETTO :    CONCESSIONE PATROCINIO INIZIATIVA "UN LEMBO DI NOTTE" 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 1 del mese di dicembre, alle ore 09:40 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DAMMACCO AVV. ANDREA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 AMORUSO Sig. Nicola SI  11 NATALE Sig. Francesco SI 
2 CARONE Sig. Claudio SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 
3 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni NO 
4 DAMIANI Sig. Nicola SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 
5 DI PANTALEO Sig. Davide SI  15 ROMITO Sig. Fabrizio SI 
6 IANNONE Sig. Aldo NO  16 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
7 LATERZA Sig.ra Stefania SI  17 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
8 LISCO Sig. Giacinto NO  18 SCHIRONE Sig. Luigi NO 
9 MARI Sig. Luigi SI  19 SIMONE Sig.ra Alessandra 

Piergiovanna 
SI 

10 MIOLLA Sig. Giovanni SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Mario Marchillo . 

 

Totale presenti: n. 16  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Aldo Iannone Giacinto Lisco Giovanni Putignano Luigi Schirone  



 

 



 



 

 
SCHEDA VOTANTI 

 
 

DAMMACCO    X 

  

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE DAMMACCO E N. 16 CONSIGLIERI. 
 
 

 
 

AMORUSO    X 

CARONE    X 

COLAPIETRO    X 

DAMIANI    X 

DI PANTALEO    X 

IANNONE    -- 

LATERZA    X 

LISCO    -- 

MARI    X 

MIOLLA    X 

NATALE    X 

PATRUNO    X 

PUTIGNANO    -- 

RELLA    X 

ROMITO    X 

RUGGIERO    X 

SALEMMI    X 

SCHIRONE    -- 

SIMONE    X 

TRAVERSA    X 

  



 

 
 

ESITO VOTAZIONE 
 
 
 
 
 

Il Consiglio  Municipale 
 
 

con n. 15 voti favorevoli (Amoruso, Colapietro, Damiani, Di Pantaleo, Laterza, Mari, 
Miolla, Natale, Patruno, Rella, Romito, Ruggiero, Salemmi, Traversa ed il Presidente), 

nessun contrario e n. 2 astenuti (Simone e Carone) espressi per alzata di mano dal 
Presidente e dai Consiglieri  presenti, come da scheda votanti di cui sopra, 
 
 

 
approva  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
SCHEDA VOTANTI 

IMMEDIATA ESECUTIVITA' 
 

DAMMACCO    X 

  

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE DAMMACCO E N. 16 CONSIGLIERI. 
 
 

 
 

AMORUSO    X 

CARONE    X 

COLAPIETRO    X 

DAMIANI    X 

DI PANTALEO    X 

IANNONE    -- 

LATERZA    X 

LISCO    -- 

MARI    X 

MIOLLA    X 

NATALE    X 

PATRUNO    X 

PUTIGNANO    -- 

RELLA    X 

ROMITO    X 

RUGGIERO    X 

SALEMMI    X 

SCHIRONE    -- 

SIMONE    X 

TRAVERSA    X 

  



 

 
 

ESITO VOTAZIONE 
 
 
 
 
 

Il Consiglio  Municipale 
 
 

con n. 15 voti favorevoli (Amoruso, Colapietro, Damiani, Di Pantaleo, Laterza, Mari, 
Miolla, Natale, Patruno, Rella, Romito, Ruggiero, Salemmi, Traversa ed il Presidente), 

nessun contrario e n. 2 astenuti (Simone e Carone) espressi per alzata di mano dal 
Presidente e dai Consiglieri  presenti, come da scheda votanti di cui sopra, 
 
 

 
approva  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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2° punto all’ordine del giorno, “concessione patrocinio 

iniziativa “Un Lembo di notte”. Il presidente della 

Commissione Cultura vuole relazionare, consigliere Salemmi? 

Grazie.        

 

Cons. Salemmi 

Nella data, nella seduta del 25 Novembre 2015 è giunta alla 

III Commissione consiliare ordinaria di questo Municipio una 

istanza da parte dei commercianti di Via Lembo nella quale 

chiedevano l’utilizzo e la concessione della pedana o palco 

i dotazione e nelle disponibilità del Municipio 2 e il 

patrocinio per  la realizzazione dell’evento “ Un Lembo di 

notte”, che è alla sua seconda edizione. La Commissione ha 

analizzato la richiesta e nella seduta del 25 Novembre ha 

espresso parere favorevole sia alla richiesta di patrocinio 

per la realizzazione dell’evento sia alla concessione del 

palco  in quanto questa manifestazione che già si è svolta 

lo scorso anno ha ottenuto un notevole successo tra i 

cittadini che hanno apprezzato l’iniziativa delle attività 

commerciali perché non solo questo di iniziativa ha 

rivitalizzato il commercio del quartiere ma i residenti per 

fortuna hanno potuto godere di una serata di musica, eventi 

in una zona decentrata da quello del centro cittadino nel 

quartiere Picone per cui anche per quest’anno la Commissione 

ha ritenuto  positiva la proposta e ha concesso alla 

unanimità dei presenti ha espresso favorevole alla 

concessione del patrocinio gratuito. Per quanto riguarda 

l’utilizzo e alla concessione della pedana o del parco si 

esprimerà anche sia patrocinio che l’utilizzo della pedana 

si esprimerà il Consiglio anche. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Salemmi. Vi sono interventi? Colapietro 

e a seguire, Simone. 

 

 

Cons. Colapietro 

Giusto incidentalmente volevo conoscere dal Presidente o dal 

Direttore, da chi è più informato quali sono attualmente le 

modalità di utilizzo e di concessione di questo palco perché 

in Commissione ne abbiamo anche parlato e abbiamo anche 

chiesto formalmente di conoscere con una risposta scritta, a 

questo punto l’anticipo anche durante questo Consiglio, di 

sapere innanzitutto dove è collocato il palco perché avevamo 

perso le tracce ormai da qualche anno di questo palco, e poi 

come funziona attualmente l’utilizzo, quante volte all’anno, 

qual è il costo e come ne possiamo disporre, a chi va 

concesso, chi decide quale soggetto concederlo, insomma 

tutta la normativa inerente questo utilizzo che può essere 
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anche ovviamente molto utile per altre manifestazioni a 

seguire sempre nell’interesse del Municipio. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, cons. Colapietro. Cons. Simone, prego.  

 

Cons. Simone 

Innanzitutto ci stupisce questo odine del giorno, dico la 

verità, poiché solitamente la concessione di gratuito 

patrocinio è una concessione che normalmente viene discussa 

in Commissione  quindi non capisco perché oggi la portiamo 

in Consiglio ma, per carità, per me ben venga portare tutti 

i patrocini  gratuiti in Consiglio cos’ almeno tutti i 

Consiglieri vengono a conoscenza- e lo so, intanto lo stiamo 

portando oggi- però solo leggendo con attenzione la proposta 

di delibera, ne abbiamo poi compreso il motivo, quindi 

adesso ho capito perché i gratuiti patrocini ve li portate 

in Consiglio, infatti  la proposta dei delibera oltre alla 

concessione del gratuito patrocinio prevede anche  

l’utilizzo a titolo gratuito del famoso palco ovvero il 

palco che è nella disponibilità del nostro Municipio. È 

famoso, sì, questo è un palco di cui si è tanto narrato 

durante le sedute di Commissione e di cui sino ad ieri non 

avevamo notizie certe. Ad esempio nel verbale della 

commissione dell’8 Luglio 2015 proprio l’assessore Maselli 

ci chiese uno spazio con un palco già montato dallo stesso 

Municipio e la Commissione rispose che nonostante fosse al 

corrente che il Municipio possedeva l’attrezzatura, non 

riusciva a darne disponibilità perché dopo aver 

ripetutamente contattato la ditta di allestimenti  non 

riusciva a mettersi in contatto. Questa ditta pare, pare 

perché ripeto, non abbiamo c erti documenti c erti che si 

occupi anche del montaggio oltre che della custodia del 

palco stesso che è stato acquistato dalla ex  VI 

circoscrizione, ci potrebbero essere anche altri esempi però 

mi chiedo, in Commissione quante associazioni, quanti 

musicisti, attori non so, cittadini che ci hanno chiesto un 

aiuto ovvero un palco e noi abbiamo detto sempre che non 

avevamo,  non sapevamo se c’era e se c’era, non sapevamo 

come utilizzarlo, allora mi chiedo perché a questi cittadini 

non si è data la possibilità di usufruire del nostro 

patrimonio? Detto questo, come ci ha detto la consigliera 

Salemmi, il 25 Novembre ritorna questo misterioso palco e la 

Commissione però specifica che coglie l’occasione per 

chiedere formalmente al Presidente e agli amministratori le 

attuali modalità di utilizzo e concessione dello stesso 

attraverso una dichiarazione scritta. Se è pervenuta questa 

dichiarazione scritta, la vorrei leggere, quindi vorrei 

sapere, c’è un regolamento che disciplina l’utilizzo del 

palco? C’è una assicurazione? Perchè se  una persona si 
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dovesse far male vicino al palco, è prevista una 

assicurazione per chi si fa male? Chi si occuperà del 

montaggio? E’ gratis, il montaggio? È a pagamento? Chi lo 

paga? Poi per noi è impensabile per esempio che sul sito del 

Municipio 2 non vi sia un regolamento per l’utilizzo di 

questo palco come succede per l’utilizzo della sala delle 

Adunanze che tutti i cittadini possono utilizzare visionando 

l’apposito regolamento. Pr noi è anche impensabile che tutti 

i cittadini non siano al corrente di questo palco e che non 

ne sia disciplinato l’utilizzo, è impensabile anche che dopo 

un anno  e mezzo dal nostro insediamento questa sia la prima 

volta che si parli del palco, se pensiamo agli eventi che 

abbiamo realizzato, ultimamente glie venti sulla cultura e 

dove sarebbe stato opportuno servircene proprio di questo 

palco in maniera gratuita. Sto concludendo. Ma ancora più 

strano è apprendere che i commercianti invece per i quali, 

voglio dire, ho stima per il lavoro che fanno quindi un 

patrocinio gratuito sarei anche favorevole a darlo,  per 

carità, però pare strano che loro con una nota del 24/11 

inviata appunto al Municipio, fossero invece a conoscenza 

del palco e dell’utilizzo gratuito. Quindi mi chiedo, io non 

ero a conoscenza, invece i commercianti sì. Va bene. 

Concludo dicendo che  qui c’è già una locandina dell’evento 

con già il logo del Municipio, io non so se questa locandina 

possiamo prenderla in considerazione, noi oggi siamo qui per 

deliberare il gratuito patrocinio, però i commercianti 

secondo me hanno abusato perché hanno già diffuso delle 

locandine con il logo, mi chiedo, si può usare questa cosa 

qui? Sto chiedendo a voi la domanda, se noi siamo qui, 

allora scusate, che stiamo a delibera qua, il nulla? È già 

deciso. Quindi vi chiedo una risposta in merito, quindi 

chiarezza sia sull’utilizzo del palco che sul fatto che 

sulla locandina è già presente il nostro logo quando siamo 

qui oggi chiamati proprio per dare gratuito patrocinio. 

Grazie.  

 

 

Presidente 

Grazie, cons. Simone. Cons. Ruggero. Prego.  

 

Cons. Ruggero 

Oggi siamo un po’ andando fuori binario. E consigliera 

Simone, io la stimo molto e lei lo sa, perché come me fa una 

ferma e corretta opposizione ma in questo caso le dico due 

cose. Prima di tutto nel regolamento del Municipio e prima 

della circoscrizione il presidente può dare patrocinio 

gratuito senza passare né da Commissione né da Consiglio, è 

nella sua facoltà. Potrebbe averlo già dato. Nel caso del 

palco e anche qui purtroppo la mia anzianità mi consente di 

dare questa risposta, le dico che il palco acquistato dalla 
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VI Circoscrizione e nella disponibilità della VI 

Circoscrizione oggi diventata Municipio 2, è disponile per 

chiunque ne faccia richiesta però attenzione, ogni volta che 

il palco viene montato si deve mandare tutta una procedura 

al pubblico   spettacolo... no, allora siccome stiamo 

facendo, io sono, no, scusate, a parte che non parliamo, io 

sono, ripeto, per una opposizione attenta e circonstanziata, 

se dobbiamo fare demagogia onestamente su questo io ..no, ma 

v isto spiegando, vi sto spiegando, allora per fare, 

chiunque ne chieda, è giusto che voi vogliate sapere.., no 

questo non è neanche nella mia disponibilità, chiunque ne 

chieda l’utilizzo e poi la utilizzi realmente deve 

presentare tutta una pratica al pubblico spettacolo con una 

dichiarazione di un ingegnere per il montaggio e per la 

sicurezza che ha   un costo elevatissimo cioè  voglio dire, 

ogni volta che si monta  all’incirca ci avevano chiesto 1500 

Euro, lo so perché un’altra volta venne una associazione e 

ce ne chiese l’utilizzo e si scontrò con diecimila problemi 

burocratici. Quindi questo io ci tengo a dirlo, poi che ci 

sia già il marchio, io non lo so  come sia accaduto, se è 

stato un abuso di commercianti, però voglio dire, questo è 

in effetti un rilievo importante e probabilmente qualcuno  

ce ne dovrà dare risposta. Però per quanto attiene alla 

pratica e alle procedure, ripeto, io non devo fare il 

difensore né del presidente e né della maggioranza perché 

non è mio costume, e per la precisione vi dico queste cose. 

Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Ruggero. Vi sono altri interventi? No. 

Mi guardano con uno sguardo perplesso.  

 

Consigliere  Salemmi 

Chiedo scusa. Volevo dire, se vuole dare in merito qualche 

altro chiarimento sul palco perché in realtà noi abbiamo 

preso in dotazione dalla ex Circoscrizione l’utilizzo di 

questo palco e diciamo, ne vorremmo conoscere effettivamente 

le modalità di utilizzo e di concessione. Pertanto l’abbiamo 

esplicitamente detto durante la seduta di Commissione 

pertanto anch’io chiedo che venga chiarita questa cosa. In 

merito al logo vorrei dire questo, cioè in realtà la 

richiesta del pubblico spettacolo da parte dei commercianti 

di Via Lembo è stata fatta con una preventiva richiesta di 

patrocinio alla ripartizione Sviluppo economico e   quindi 

al comune di Bari pertanto il logo è del Comune di Bari e 

non del Municipio 2.  

 

Presidente 

Va bene. Consigliera Simone, io non sono in grado di 

risponderle sulla domanda come mai abbiano adottato, abbiano 
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apposto il logo del Municipio e anche quello del Comune di 

Bari  perché non so se hanno avuto anche dal Comune un 

provvedimento formale di concessione del patrocinio. Quindi 

io di questo mi posso informare, se l’hanno fatto 

evidentemente  non hanno  fatto una cosa corretta anche se 

sono certo che come tutti i commercianti ai quali stiamo in 

qualche maniera riconoscendo un patrocinio gratuito che ha 

una validità solamente simbolica ovviamente, l’avranno fatto 

in buonafede però non sono  in condizione di rispondere 

perché ovviamente non è una iniziativa che sé stata 

utilizzato dal sottoscritto o da altri di questo Municipio. 

Quindi faremo sicuramente presente ai responsabili che hanno 

organizzato l’evento di non utilizzare il logo del Municipio 

che poi è quello del Comune di Bari in assenza di un 

provvedimento formale di autorizzazione. Per quanto riguarda 

il palco invece i Consiglieri della ex VI Circoscrizione 

Colapietro, Ruggero, penso che ci fosse anche il consigliere 

Damiani, Di Pantaleo, nel 2010, ricorderanno bene e sono 

certo che non avranno problemi ad illustrarvi i presupposti 

con i quali e per i quali è stato acquistato quel palco, ed 

è richiamato in delibera e vi prego di andarlo ad estrarre 

dall’Ode web, una determinazione dirigenziale del 2010, la 

numero 663 del 22 Aprile 2010 con la quale è stato disposto  

da parte del Dirigente della ex Circoscrizione l’acquisto 

attraverso l’utilizzo di un mutuo contratto con la Cassa 

depositi e prestiti per arredo urbano, l’acquisto di questo 

palco- pedana con le caratteristiche e le misure, la 

disposizione che  questo palco doveva essere depositato per 

cinque anni presso la ditta DIDI.. che è risultata 

vincitrice all’esito di una gara che la ditta aveva messo a 

disposizione pagandoli perché il Comune li ha pagati dieci 

montaggi  e smontaggi di questo palco, pulizia e 

manutenzione e messa in sicurezza,  quindi ogni volta che 

noi concediamo l’utilizzo del palco la ditta viene 

incaricata con un provvedimento del Dirigente, provvede a 

montare e smontare, pulire, fare la manutenzione e fare 

tutto quello che prevede quella determina, che è stata 

ovviamente assunta  all’esito di un a gara e poi riporta il 

palco al deposito.  Quindi ha  sicuramente un costo per 

l’Amministrazione, ma è un costo che è stato sostenuto nel 

2010 nel momento in cui è stato disposto l’acquisto di 

questo palco dalla VI Circoscrizione. Non esistono modalità 

di concessione e di utilizzo regolamentate perché ovviamente 

non esiste un regolamento per la concessione e l’utilizzo di 

questo palco, e questa è la prima volta che in realtà lo sta 

facendo il Consiglio, è stato utilizzato in questa 

legislatura un’altra sola volta ma voi non eravate ancora 

insediati, c’ero solamente io e quindi ho autorizzato io 

l’utilizzo del palco nell’ambito di una manifestazione che è 

stata svolta a Parco 2 Giugno e finanziata peraltro  dalla 
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Città metropolitana. Quindi così come le sedie che si 

trovano in quell’androne non hanno una regolamentazione per 

la concessione e l’utilizzo, essendo beni dei municipio, non 

ce l’ha neanche il palco. È evidente che anche qua il 

Consiglio è sovrano, deciderà se e quando, attraverso 

l’istruttoria della commissione concederlo, una cosa è 

certa: che nel momento in cui decidiamo di concedere 

l’utilizzo del palco dovrà necessariamente essere 

interessato il Consiglio che deliberi l’autorizzazione e 

l’utilizzo. 

Un dettaglio che mi dicono, perché abbiamo fatto richiedere 

in questo momento in diretta, l’allora VI circoscrizione 

nell’espletamento della gara aveva previsto la fornitura del 

palco e un certo numero di montaggi che, se non ricordo 

male, erano dieci, cioè era stata finanziata la spesa per 

dieci montaggi con un costo di 720 euro IVA compresa per 

ogni trasporto, montaggio, smontaggio a presentazione di 

fattura. Di questi dieci montaggi sono residuati nel corso 

del tempo, quindi ad oggi, tre montaggi e smontaggi, gli 

altri sono stati utilizzati in passato dal 2010 ad oggi.  

Se non vado errato, non vi ho ancora risposto perché mi sto 

facendo mettere per iscritto, perché ovviamente non mi 

occupo io della gestione del palco, mi sto facendo mettere 

per iscritto quello che ci stiamo dicendo, con la 

concessione che il Consiglio deliberasse di fare oggi 

rimarrebbero due montaggi e smontaggi a disposizione del 

municipio, dopodiché bisognerà capire le sorti di questo 

palco, che è di proprietà del municipio ma ovviamente 

servirà qualcuno che lo vada a montare e smontare, e questo 

qualcuno deve essere pagato. Quindi all’esito 

dell’esaurimento dei montaggi e smontaggi che abbiamo ancora 

previsti e finanziati con quella determina, dobbiamo capire 

come e se potrà essere utilizzato il palco di proprietà 

dell'amministrazione. 

È ubicato presso il deposito della ditta che all’epoca ha 

vinto la gara, che ha cambiato la denominazione sociale, si 

chiamava Didi Allestimenti, adesso non mi ricordo come si 

chiama, ha variato la denominazione sociale ma è sempre la 

stessa ditta, quindi si trova in un deposito a Loseto, 

almeno così riporta la determina, ma era previsto che fosse 

lì, perché è un servizio che fu pagato quello della 

custodia. Ci sono ulteriori interventi? Nessuno. Discussione 

chiusa.  

Votiamo la proposta di delibera avente ad oggetto 

“concessione patrocinio iniziativa “Un Lembo di notte””, chi 

è favorevole? Miolla, Di Pantaleo, Rella, Patruno, Salemmi, 

Romito, Laterza, Damiani, Amoruso, il presidente, Ruggero, 

Traversa, Mari, Natale, Colapietro.  

Chi è contrario? Nessuno. 

Chi si astiene? Simone, Carone. 
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Quindici favorevoli, due astenuti, la proposta di delibera è 

approvata. 

Votiamo l’immediata eseguibilità, chi è favorevole? Miolla, 

Di Pantaleo, Rella, Patruno, Salemmi, Romito, Laterza, 

Damiani, Amoruso, il presidente, Ruggero, Traversa, Mari, 

Natale, Colapietro.  

Chi è contrario? Nessuno. 

Chi si astiene? Simone, Carone. 

Come sopra, quindici favorevoli, due astenuti, la proposta 

di deliberazione è approvata. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Andrea Dammacco 

 IL DIRIGENTE 

F.to Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

28/12/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 28/12/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 28/12/2015 al 11/01/2016. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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